
          12 月 3 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週のガバナー公式訪問、皆様ご協力ありがとうござ

いました。お陰様をもちまして無事終了することが出来

ました。これで高島年度の大きな仕事は全部終わりまし

た。あと 7ヶ月で私の年度も終わりますので、最後まで

頑張り、弓野年度にバトンタッチをしていきたいと思っ

ております。 

今日は年に一度の年次総会でございます。現況報告書

をお手元にご用意いただければと思います。地区の方か

ら、今後年次総会では、クラブの支出状況を振り返りな

さいとお達しがありました。7月から 11 月末日までの支

出等を触れさせていただきます。 

そろそろ、弓野年度の準備をしなければなりません。

理事役員につきましては、弓野次年度会長よりお話いた

だきます。合わせて、ノミニーの選出が必要でございま

して、指名委員会を立ち上げました。本日、石川指名委

員長のほうから経緯説明をしていただきます。 

皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告       髙島会長 

 

l 佐藤幹事が仕事で多忙ということで、お休みです。

代わりに報告いたします。 

l ひたち郷土かるた大会のご案内を配布いたしまし

た。1月 11 日実施予定です。今、審査員を募集して

おりまして、協力できる方がいましたらよろしくお

願いいたします。 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は、疾病予防と治療月間となっております。 

7 ページ、がんに関する記事があります。喫煙や食

事、運動などについて記載されています。 

10 ページ、広島中央 RC の活動が記載されています。 

26 ページ、ロータリーからのプレゼントという記事

があります。ものだけではなく、活動としてのプレ

ゼントもあるという記事です。 

縦 4ページ、AI に関する記事です。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

l 先月は財団月間で、皆様に寄付をお願いしました。

会員の皆様のご協力で、約 120%達成できました。 

l 特にポールハリスフェロー3人、ベネファクター1

名、ありがとうございました。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 15 名 15 名 53.57％ 7 名 78.57％ 8 名 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² ガバナー公式訪問、分区ゴルフ大会参加ありがとう

ございました。 

髙島会長・山本忠安・星 勝治・石川 悟・ 

木本貴一・石川國博・弓野博司・信太克己・ 

朝日正道・山本 亘・宮本尚彦・荒川浩信・ 

小笠原邦浩・小野瀬裕・鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 527,624 円 

 

 

プログラム 

 

クラブ協議会 年次総会 

次期理事・役員選出 

 

議長： 髙島会長 

 

l クラブ細則第5条に年次総会について記載されてい

ます。 

l 次期理事・役員につきましては、1月末までに弓野

次年度会長にじっくり選出していただきます。 

l 次年度は、会長は弓野パスト会長、幹事は川村会員

となります。 

l 会長ノミニーにつきましては、石川指名委員長にご

指名いただきたいと思います。 

 

ノミニー選出    石川指名委員長 

l 今回、パスト会長 4名で検討いたしました。 

l どういう人を選ぶかといいますと、幹事経験者であ

ること。また、60 周年の会長になりますので、記念

式典を運営できる能力のあるかたです。 

l 今回は、会長経験者も候補に入れるということでリ

ストアップしました。 

l 何人かにお話しましたが、多忙を理由に辞退される

かたがいましたが、何人かは数年後には会長職をや

りたいとおっしゃってくれました。 

l 結果、荒川会員を会長ノミニー候補者として指名い

たします。１週間預かりで、次週決定としたいと思

います。皆様、賛同の拍手をお願いいたします。 

 

財務状況、今後の予定について     高島会長 

l 今回は、主に支出についてお話させていただきます。 

l 現況報告書の予算書をご覧ください。 

l 今のところ、運営口座、奉仕口座とも、予算より低

い支出となっております。 

l ニコニコ BOX 収入につきましては、若干進捗が鈍い

です。 

l ひとつ問題があります、特別口座です。周年事業の

積立です。現在の残高では無理ですので、今後計画

的に進めさせていただきます。今日の理事会でお話

できればと思います。 

l 会員増強についても、後半は力を入れていきたいと

思います。 

l 今後のプログラムです。 

l 1 月には市長卓話、商工会議所会頭卓話があります。 

l 1 月 26 日は、ホテル天地閣で IM が行われます。ロ

ータリーデーの発表がありますので、荒川 IT 委員

長と詰めていきたいと思います。 

l 3 月、国際奉仕委員会卓話ですが、短期留学生のス

ケジュールによっては日程変更が生じる場合があ

ります。 

l 3 月 17 日、県北 RAC のかたに活動報告をしていただ

きたく思っております。昼間が忙しい場合は、夜間

例会に切り替えても構いませんので、小野瀬県北

RAC 委員、日程確認お願い致します。 

l 4 月は地区大会があります。 

l 5 月からは弓野年度プログラムが増えていきますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

会長エレクト挨拶   弓野会長エレクト 

l 高島会長も私も、会長は２度目です。今回、新しい

人にやっていただけそうなので、うれしく思ってお

ります。 

l 経験者ばかりがやっていては、人は育ちません。清

水の舞台から飛び降りてくれた荒川会員、よろしく

お願いします。 

l 最近のロータリーは、勉強やセミナーが多いです。

多すぎる気もします。私はロータリーは、自ら活動

するものだと思います。 

l 次年度に何をやろうと、考えておりません。何かや

ろうとするとお金がかかります。私の仕事は、60

周年にお金を残すということです。お金のかからな

い事業で奉仕を実践していきたいと思います。 

l 次年度人事を考えておりますが、皆さんクラブをお

辞めにならないでください。会費の納入もどうぞよ

ろしくお願い致します。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


